



LIGNE DE TEMPS

des actions de la Plateforme Vaillance

Début 2014

Participation à l'appel à idées «40kmBRU» pour une zone piétonne au quartier Saint-Guidon

avril 2014

Projet pour «40kmBRU» sélectionné par Bruxelles Mobilité étude réalisée par Voetgangersbeweging. L'étude n'est pas publiée et reste sans suite.

28.04.14

Choix du concessionnaire par le Conseil Communal.
Nous apprenons qu'il y aura un parking souterrain à la Place de la Vaillance
 Il s'agit d'un « choix politique » sans étude de mobilité ni étude urbanistique préalable. Aucun processus de participation n'est prévu.

fin 2014

E-mail de sensibilisation aux Échevins pour demander : pourquoi pas un projet ambitieux avec la participation des habitants ?

20.02.15

Prise de contact avec le Maître Architecte pour demander : pourquoi pas un projet ambitieux avec la participation des habitants ?

22.04.15

Réunion avec l'Échevin des travaux publics pour demander : pourquoi pas un projet ambitieux avec la participation des habitants ?

28.04.15

Réunion avec l'administration communale pour demander : pourquoi pas un projet ambitieux avec la participation des habitants ?

22.07.15

Réunion entre habitants pour la préparation d'une interpellation au Conseil Communal

07.08.15

Mobilisation des habitants : **58 ménages** Anderlechtois signent le texte de l'interpellation

29.10.15

Interpellation citoyenne au Conseil Communal : pourquoi pas un projet ambitieux avec la participation des habitants ?

07.11.15

Participation à la rencontre des luttes urbaines à Liège. La Place Cockerill à Liège a fait l'objet d'un projet similaire, mais une Plateforme citoyenne a réussi à faire en sorte que le projet soit réévalué.

7.11.15

Réunion avec le bourgmestre et l'échevin de l'urbanisme. Ils confirment qu'il s'agit d'un « choix politique » et que le projet de parking ne sera pas remis en question.

27.11.15

Tour auprès de certains commerçants et associations pour les sensibiliser

29.11.15

Réunion avec les partenaires pour préparer une charte

05.02.16

Lancement de la charte avec 3 demandes

10.02.16

Article sur la charte paru sur 'buzz.be'

- ← Réévaluation du projet de parking
- ← Lancement d'un processus participatif
- ← Dégagement d'un budget permettant un aménagement de qualité

04.03.16

Charte signée par 10 partenaires :
 Centre de Rénovation Urbaine, Brai, IEB, ARAU, GRACQ-Fietsersbond Anderlecht, Université Populaire d'Anderlecht, DanceMotion, Academie voor Beeldende Kunsten Anderlecht, GO! Muziekacademie, Comité des commerçants et clients de la Place de la Vaillance

12.04.16

1^{er} assemblée des sympathisants et signataires de la charte

13.04.16

Article sur la rencontre paru sur 'rtbf.be' et reportage sur 'BX1'

03.05.16

Lettre ouverte s'il n'y a pas de dialogue, nous nous voyons dans l'obligation de nous positionner contre le projet tel qu'il se présente

Mai 2016

Stands de la Plateforme tous les mercredis et samedis à la Place de la Vaillance

26.05.16

Action symbolique au Conseil Communal. La séance est levée et les participants sont priés de quitter le Conseil Communal.

27.05.16

Article sur l'action symbolique paru dans 'la Dernière Heure'

Juin 2016

Stands de la Plateforme tous les mercredis et samedis à la Place de la Vaillance

22.06.16

La Commune lance un processus participatif « redynamisation de l'hypercentre » qui ne remet pas en question le projet de parking souterrain à la Place de la Vaillance

23.06.16

Deuxième interpellation citoyenne au Conseil Communal : pourquoi le projet de parking n'a-t-il toujours pas été remis en question ? Nous demandons un vrai processus de participation

Été 2016

Participation aux soirées d'information et d'échanges organisées dans le cadre de l'étude «redynamisation de l'hypercentre». Le parking souterrain est présenté comme un fait accompli

20.06.16

Article sur la polémique autour du projet de parking souterrain dans 'Le Soir'

Juin 2016

Rencontre avec Madame l'Échevine de la propreté

14.10.16

Lancement de l'appel à idées pour la Place de la Vaillance

10.02.17

Rencontre avec Monsieur l'Échevin des travaux publics

16.03.17

Soirée de clôture de l'appel à idées : plus de 200 dessins récoltés